

## Ferngesteuertes Auto fährt wieder!

PFUNGSTADT | Im März war der siebenjährige Max der glücklichste Mensch im Repair-Café/Familienzentrum Pfungstadt in Eschollbrücken. Sein ferngesteuerter Rennwagen funktionierte nicht mehr. Nachdem fast jeder der ehrenamtlichen Reparateure sich mit dem defekten Gerät beschäftigt hatte, wurde ein kleiner Schalter als Ursache ermittelt und erfolgreich repariert. Zu Testzwecken „musste“ jeder anschließend eine Runde im Saal damit fahren.

Es wurden u. a. folgende Geräte erfolgreich repariert: VHS Rekorder, altes Röhrenradio, und ein Dreieckschleifer. Um die Wartezeit zu überbrücken, gab es im Jugendraum wieder leckeren selbstgebackenen Kuchen und Kaffee. Repair-Cafés, Reparatur-Initiativen oder auch Reparatur-Treffs organisieren Veranstaltungen, bei denen defekte Alltagsgegenstände in angenehmer Atmosphäre gemeinschaftlich repariert werden. Elektrische und me-

chanische Haushaltsgeräte, Unterhaltungselektronik, aber auch Textilien, Fahrräder, Spielzeuge und andere Dinge. Wann das nächste Repair-Café stattfinden wird, steht noch wegen Corona in den Sternen. Normalerweise findet es von 15-18 Uhr im Bürgerheim Eschollbrücken statt. Weitere Infos finden Sie unter: [www.repaircafe-pfungstadt.de](http://www.repaircafe-pfungstadt.de) und **Matthias Hirt:** [matthias.hirt@pfungstadt.de](mailto:matthias.hirt@pfungstadt.de) Telefon 06157 988 1601.



**ALLES WIEDER FUNKTIONSFÄHIG:** *Freudige Gesichter sah man am Ende der Repairstunden. „Hoffentlich sehen wir uns bald wieder!“, denken momentan die Interessenten und die fleißigen Mitwirkenden.*